



克己心身を練れ
勤勉実力を養え
至誠事に当れ

第189号 令和6年5月11日(土) 静岡県立富士高等学校
静岡県富士市松本17番地 <http://www.edu.pref.shizuoka.jp/fuji-h/home.nsf>
電話 (0545)61-0100

『ご挨拶』

校長 小林浩明

日頃は、本校の教育活動に対し深い御理解と御協力を賜り、また物心両面での手厚い御支援をいただき、誠にありがとうございます。

本校は大正12年、富士・富士宮地区の優れた人材を育成する場として、静岡県立富士中学校として開校いたしました。その後、昭和23年静岡県立富士高等学校となり、現在に至るまで歴史と伝統を築いてまいりました。

校訓「克己心身を練れ 勤勉実力を養え 至誠事に当れ」の下、その精神を継承した多くの卒業生が社会の様々な分野で活躍しています。

現在は、「社会の発展に寄与するために、主体的に学び続ける人材を育てる」ことを教育目標に掲げ、また、卒業までに身に付けたい8つの資質・能力として「視野の広さ(物事を見る時に先入観にとらわれず、広く客観視することのできる力)」、「主体性(自分の意志や判断に基づき、責任を持って取り組む力)」、「行動力(自ら考えたことをためらうことなく、積極的に実行に移せる力)」、「論理的思考力(物事を体系的に捉え、筋道を立てて考える力)」、「協働性(他者と協力して課題解決に向かう力)」、「協調性(自分とは異なる環境や立場にいる人が互いに譲り合って協力できる力)」、「柔軟性(意見の違いや立場の違いを理解し許容する力)」、「傾聴力(他者の意見を謙虚に聞く力)」を【富士高エイト】と呼び、様々な活動に取り組んでいます。

また、「総合的な探究の時間＝心見考(こみこ)」では、「心から見て究め、そして考える。」ことにより、多様化する社会を生き抜くために必要とされる資質・能力を養うことを目的とし探究活動を行っております。

高い志を持った仲間と切磋琢磨し、将来国際社会や国内及び地域の発展に貢献する人となるため、様々な経験をし「生きる力・生き抜く力」、失敗を恐れず行動したからこそ成功や失敗をして気付く力などを身に付けるとともに、「知の探索・知の進化」「共感力・創造力」を磨き、「百尺竿頭」さらなる高みを目指し学校生活を送ることを期待し指導していきたいと思います。

今後とも、本校の教育活動に対する皆様の御理解と御支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

「一年間の活動を振り返って」



R5年度PTA会長 佐野 元産

去る4月5日の入学式で、275名の新入生が富士高生活をスタートされました。緊張感と高揚感の中にも新たな環境に馴染んできた頃でしょうか。

私が昨年5月の総会にて新任の挨拶を申し上げてから1年が過ぎました。振り返ってみますと、3年以上に及んだ世界的なパンデミックからの出口が見え、新しい価値観や仕様への移行なども織り交ぜながら、人やモノが行き交う日常が戻ってきた年でした。しかしながら、ウィルスの脅威は軽減されても懸念される問題は増え続けています。世界をみると、2年に亘るロシアのウクライナへの侵攻やパレスチナ・ガザ地区での紛争、隣接する地域では台湾と中国との軋轢や北朝鮮のミサイル・日本人拉致問題。国内では、元日に発生した能登半島地震からの復興への道筋や物価の高騰による生活への不安や政治への不信感。もっと身近なところでは今年も多くの人々が悩まされた花粉症（気候変動も一因か?）。枚挙に暇がないほどですが、そうは言っても私たちは暮らしていかなければなりません。その時、その場にあった判断と意思決定を無意識にもしながら日々前に進んでいると言えるのかもしれない。

人生100年時代と言われる昨今、折り返し地点をとっくに過ぎて近頃思うのは、「時を知る」ということでしょうか。季節や時間の経過を知る、時節をわかまえるなどの意味はあるのですが、歳を重ねるに連れて一年がどんどん短くなっています（実際24時間は変わらない!）。様々な事柄に忙殺される毎日であっという間に過ぎ、果たしてそれが自分にとって充実していると言えるかは甚だ疑問ではあります。でも、だからこそ一つ一つの事柄に出来るだけ納得のいくチョイスをしたいなあと感じます。

先日（この原稿は4月上旬に書いています）、次女が進学で上京し一人暮らしを始めました。引っ越しが終わり、二人の娘が過ごした自宅の部屋を見ると、時は確実に過ぎていくものだと実感しました。そして、なぜか思い出されたのは、二人がお世話になった富士高の制服を着た姿でした。ちょっとした感傷に浸りながらも彼女たちもそれぞれの時を知り、それぞれの道を進んでくれればいいな、と心から思いました。自分の親もこんな風に思っていたかは定かではありませんが、少なくとも当時の私は、親の気持ちなど露知らずに昭和末期のイケイケニッポンの中で泳いでいたことを思い出しました。

将来、子供たちが高校時代を振り返った時、楽しくもあり、ほろ苦く少し切なくもあった、でも楽しかった!といえるような時間を過ごしてくれたなら親としては万々歳の有難うという思いです。あっという間の役員期間でしたが、PTA活動を通じて本当に多くのことを感じ、学びました。諸先生方、田中先生にはとくにお世話になり有難うございました。また、助けて頂いた諸役員の方々と御協力と御参加いただいた全会員の皆様に最大限の感謝を申し上げます。

「未来につなぐために」



R 6 年度 P T A 会長 橋本 剛

令和 6 年度 P T A 会長となりました橋本剛です。この荣誉ある役職と共に重責を担ってしまいましたが、佐野前会長や歴代先輩方の足跡に習い、子供が有意義な生活を送れるよう最大限サポートしていきます。ご協力お願いいたします。

当校は、創立以来 100 年以上にわたり、多くの人々に愛され、文武両道の精神を大切にする学校です。その長い歴史の中で培われた伝統と価値観は、誇りであり、責務でもあります。文武両道とは、学業だけでなくスポーツや芸術など、多彩な分野での活動を大切に、人間形成に取り組むことを意味します。この素晴らしい伝統を受け継ぎ、未来につなげていきたいと思えます。

昨年度はコロナ禍が収束し、あらゆる活動が制限された 3 年間から、徐々にではありますが、かつての日常生活が戻ってきました。子供たちは活気に満ち溢れ、笑顔と元気な姿を見せてくれています。子供たちの前向きな態度とエネルギーに触れることで、私たち保護者も希望に満ちた未来を信じることができました。

P T A 活動についても従前の活動に戻り、総会から始まり、富嶽祭体育の部観覧誘導、親睦球技大会、進路講演会、交通安全街頭指導、研修旅行と事業計画とおりの活動が実施されたことは誠に喜ばしいことだと思います。しかし、コロナ禍の 3 年というブランクは、活動に少なからず影響を与え、各支部の行事や本部行事が計画・実施できない年が連続することで、様式や手順の継承が難しくなりました。さらに、少子高齢化時代により生徒数の減少という課題にも直面しています。このような状況を踏まえ、歴代の諸先輩方の活動を尊重、継承しつつ、変革を進める必要があります。P T A 活動とは、学校をより身近に感じることができます。学校生活を知ることのできるよい活動ととらえ、保護者、先生方とのコミュニケーションを通じ、私たち自身が新しい気付きや情報に触れることができる活動だと思えます。また、高校 3 年間の活動は、保護者として学校生活を支援し、学校と家庭の連携を強化する貴重な機会となります。子供たちの成長と学習環境の向上に向けて学校と保護者が協力することで、地域社会との結びつきを築くための重要な役割を果たし、この学校の歴史と伝統を背負い、未来へとつないでいくためには、皆様のご協力が不可欠です。1 年という短い期間の中で変革することは容易ではありません。しかし、その中にある改善点や課題に真摯に向き合い、皆様のご協力を得ながら、着実に前進していく必要があります。今こそ、皆様と共に、困難に立ち向かい、学校の発展と子供たちの成長を支えるために力を合わせる時であると確信しています。

保護者の皆様には、子供たちのために学校との連携を深め、より良い場所にしていくために、P T A 活動にご参加いただきたいと思えます。何卒よろしく申し上げます。

「令和5年度PTA富士宮支部新入生歓迎会について」(報告)

富士宮支部長 河村徳之
新入生歓迎会 吉澤祐太、向井隆治



令和6年3月23日(土)富士宮市民文化会館小ホールにて、「富士高PTA富士宮支部令和5年度新入生歓迎会」を開催しました。この会は、富士高校に合格した富士宮市内及び山梨県在住の新入生に、PTA富士宮支部からお祝いの記念品を贈呈し、高校生活について先輩から心得やアドバイスを送るという支部独自の事業で、コロナ禍のため近年は実施することが出来ず、実に5年ぶりの開催となりました。

当日は、新入生と保護者の方々が多数参加し、大盛況となりました。



河村支部長の挨拶に続いて、この会のメイン『先輩は語る』と題して、2年生代表河村叶子さん、1年生代表望月里桜さんから、新入生に向けてのお話をいただきました。朝の身延線の発車時刻、定期の買い方、電車での過ごし方から、授業、昼休み、部活、文理選択などの学校生活について、そして下校後の家での時間の使い方など、生徒目線で実のためになるアドバイスの数々で、皆さん熱心に聞き入っていました。





その後、河村支部長から新入生代表に記念品が贈呈され、最後に、今回のために3年生の遠山衣咲さんが作成してくれたスライドで富士高PTA富士宮支部の活動についての説明を行い、閉会となりました。

閉会後は、保護者の方々がPTA新役員の選考を行っている間、新入生は富士宮支部が用意したクラブ活動紹介のスライドを鑑賞し、その後先輩への自由質問タイムを実施しました。活発な質問が飛び交い、先輩たちもわかりやすく丁寧に答えてくれました。(時間がオーバーするほど白熱しました!)



新入生やそのご家族にとっては卒業式直後の忙しい時期の開催でしたが、これから始まる富士高生活について生の声を聞くことができ、またPTA活動についても理解を深める貴重な場として、実に有意義な事業となりました。



学年部・HR・教科 一覽

校長	小林 浩明	副校長	白石 実里	教頭	矢端 寛之
----	-------	-----	-------	----	-------

		学年主任	担・副	1 1HR	1 2HR	1 3HR	1 4HR	1 5HR	1 6HR	1 7HR	学年付
一年部	野村 裕子 (外国語)	担任		市川 和久 (数学)	日原 紀樹 (国語)	井芹 愛美子 (保健体育)	加藤 佑太朗 (地歴公民)	細田 紋加 (地歴公民)	中山 洋一 (国語)	定塚 和彦 (理科)	木本 和代 (実習助手)
			副担任	前林 訓子 (外国語)	田崎 由唯 (数学)	相羽 美智子 (国語)	白井 靖典 (数学)	諸戸 明/佐野 恵子 (理科)/(理科)	稲木 恵介 (保健体育)	木内 亮 (理科)	ミッシェル ミランダ (ALT)
		学年主任	担・副	2 1HR	2 2HR	2 3HR	2 4HR	2 5HR	2 6HR	2 7HR	学年付
二年部	佐藤 純 (数学)	担任		山形 郁代 (地歴公民)	新村 雅子 (外国語)	佐藤 房生 (数学)	小川 修平 (保健体育)	大平 和成 (数学)	高木 章平 (理科)	青木 俊太郎 (地歴公民)	外山 恵津子 (養護教諭)
			副担任	遠藤 貴光 (保健体育)	塩見 尚路 (情報)	三澤 百合 (国語)	鈴木 貴人 (数学)	稲葉 絵美 (国語)	石井 敬子 (外国語)	梅原 涉 (理科)	
		学年主任	担・副	3 1HR	3 2HR	3 3HR	3 4HR	3 5HR	3 6HR	3 7HR	学年付
三年部	石川 貴子 (外国語)	担任		佐藤 久代 (地歴公民)	植野 直美 (外国語)	大村 文美 (国語)	青木 照明 (数学)	森下 美砂 (数学)	栗原 偉恒 (理科)	横山 泰亮 (理科)	川口 直子 (実習助手)
			副担任	新村 武久 (理科)	近藤 悟 (保健体育)	田中 弘幸 (地歴公民)	森井 尚利 (外国語)	近藤 光 (地歴公民)	白間 英文 (国語)	奥村 雅尚 (数学)	
非常勤講師等		野澤 哲由 (国語)	池ヶ谷 敬子 (地歴公民)	望月 敦子 (数学)	渡邊 保和 (理科)	佳元 大樹 (保健体育)	多田 紀文 (家庭科)	倉藤 理大 (音楽)	会沢 尚代 (美術)	大野 紗希子 (書道)	

事務・技能員関係 一覽

事務長	島田 純一	主査	金塚 まり絵	主査	野川 典子	主任	青木 大
主事	竹内 菜緒	非常勤労務職員	市川 博一	非常勤労務職員	岩崎 豊	非常勤労務職員	山田 伊織

令和6年度 部活動・同好会 顧問一覽

○運動部

		部活動	正顧問	副顧問	招聘講師等
1	剣道	道	栗原 偉恒	塩見 尚路	
2	サッカー	一	遠藤 貴光	新村 武久	
3	山岳	岳	森井 尚利	諸戸 明	
4	柔道	道	横山 泰亮	塩見 尚路	
5	水泳	泳	森下 美砂	野村 裕子	
6	ソフトテニス (男)		青木 照明	佐藤 純	田中 洸成(ク)
7	ソフトテニス (女)		鈴木 貴人	石川 貴子	
8	卓球	球	梅原 涉・細田 紋加		
9	バスケットボール (男)		大平 和成	定塚 和彦	
10	バスケットボール (女)		井芹 愛美子	植野 直美	
11	バドミントン (男)		近藤 光	外山 恵津子	
12	バドミントン (女)		日原 紀樹	大村 文美	渡邊 保和(指)
13	バレーボール (男)		白井 靖典	高木 章平	
14	ハンドボール (男)		青木 俊太郎	近藤 悟	
15	ハンドボール (女)		近藤 悟	青木 俊太郎	佐藤 和幸(ク)
16	野球	球	稲木 恵介	田中 弘幸	
17	陸上競技	技	小川 修平	田崎 由唯	

○文化部

		部活動	正顧問	副顧問	招聘講師等
1	囲碁・将棋	棋	木内 亮		
2	英語	語	前林 訓子		
3	演劇	劇	白間 英文	(川口 直子)	小林 愛子(ク)
4	音楽	楽	佐藤 房生		倉藤 理大(ク)
5	華道	道	石井 敬子		向笠 典子(ク)
6	茶道	道	新村 雅子		岩邊 朋子(ク)
7	自然科学	学	(化)定塚 和彦 (数)奥村 雅尚 (物)高木章平		
8	写真	真	佐藤 純		
9	書道	道	佐藤 久代		大野紗希子(ク)
10	新聞	聞	三澤 百合	大村 文美	
11	吹奏楽	楽	相羽美智子	山形 郁代	宮川 望月 真人(監) 晴敏(ク)
12	美術	術	中山 洋一	(木本 和代)	会澤 尚代(ク)
13	百人一首	首	加藤佑太朗	稲葉 絵美 (奥村 雅尚)	
14	応援	援	市川 和久		

※ 指：部活動指導員 ク：クラブ後援会招聘講師 匠：文化の匠

学年だより

【1年部】

【In the middle of difficulty lies opportunity.「困難の中に機会がある」】

1年部学年主任 野村 裕子

"In the middle of difficulty lies opportunity."「困難の中に機会がある。」アルベルト・アインシュタインの言葉です。物事が思うようにいかなくて苦しい時、私はこの言葉を思い出すようにしています。困難に立ち向かっていける人は、自分のできることや新たな可能性がどんどん増えていきます。是非、困難にひるまず挑戦していける人、自分の選択肢を増やしていける人になってください。

担任・副担任から一言

★11担任	市川 和久	数学	★15担任	細田 紋加	地歴公民
至誠 事に当たれ 富士高の校訓です。 何事にも誠実に取り組み、そして人に優しく接しましょう！			安易な方向に一瞬でも流れてしまえば、足元は一気に崩れていきます。明るく、楽しく、切磋琢磨しあえる仲間と充実した高校生活を過ごしましょう！		
★11副担任	前林 訓子	外国語	★15副担任	諸戸 明	理科
今年は1年生と英語の勉強をします。英語は「できるとすごい」教養的なものではなく、必要不可欠なスキルであると信じ、みなさんと一緒に学んでいこうと思います。よろしくお願いします。			何事も悔いを残さぬよう、やり切ってください。 応援しています。		
★12担任	日原 紀樹	国語	★15副担任	佐野 恵子	理科
新しい年度が始まりました。ぜひ、自分の理想の姿を描いてください。それに向けて、様々な短期目標を設定しクリアしてください。1年後の自分が少しでも成長していますように、私自身も成長できるようにしたいと思います。共にがんばりましょう。			人生は自分でコントロール♪		
★12副担任	田崎 由唯	数学	★16担任	中山 洋一	国語
気分のままではなく、自分を律して場に応じた振る舞いが素敵な大人への第一歩！特に、感謝・挨拶・謝罪、この3つはととても大切です。			一年生の皆さんは富士高に入学し、気持ちを新たにしていることと思います。私も久しぶりの担任、とても新鮮な気持ちです。お互い頑張ってください！		
★13担任	井芹 憂美子	保健体育	★16副担任	稲木 恵介	保健体育
心身共に健康で、楽しい学生生活を送りましょう！			運命は自分だけではどうにもなりません。素晴らしい運命に巡り合える自分に出会えるよう行動しよう。		
★13副担任	相羽 美智子	国語	★17担任	定塚 和彦	理科
私は今年度から、教員として新たなスタートを切ることになります。とても緊張していますが、皆さんと過ごせる日々がとても楽しみです。一緒に頑張ってください。			「天網恢恢疎にして漏らさず」 誠実な人になってください。		
★14担任	加藤 佑太朗	地歴公民	★17副担任	木内 亮	理科
怯えない、誤魔化さない、無理をしない。 人に媚びず、でも可愛がられてください。			『光陰矢の如し』あっという間の青春です。 思い立ったが吉日。すぐ動いてみましょう！		
★14副担任	臼井 靖典	数学	★実習助手	木本 和代	理科
武道の世界に「守破離」という言葉があり入門時の教えは「守」です。師匠の教えを守りまずは基礎固め。「離」の段階に至ってその重要性を実感する「守」ですが、共に自分を鍛えていきましょう			富士高での生活は目まぐるしいと思いますが、自分なりの目標を見つけて欲しいな…と見守っています。 実験室で皆さんと会えるのを楽しみにしています。		

学年だより 【2年部】	【自分自身の「型」を作り上げる】
2年部学年主任 佐藤 純	
<p>2年生は「型固め」の学年です。自分が求める理想と、社会が求める期待を行き来しながら、自分自身の「型」を作り上げてください。凡事徹底、当たり前のことを当たり前でできるようになりましょう。自ら考え、粘り強く取り組む姿勢をもち、fail fastの気持ちを忘れずにいろんなことに挑戦しましょう。また、他人を尊重して、信頼しあえる仲間を作りましょう。2年生では高原教室があります。自然と触れあい、また危険を想定しながら乗り越えていく力も身につけてほしいですね。</p>	

担任・副担任から一言

★21担任	山形 郁代	地歴公民	★25担任	大平 和成	数学
春休みの計画表の反省に、計画と途中での再計画の大切さを多くの人が挙げていました。高校生活は限りがあります。その時々最善を考え過ぎましょう。			高校生活の中で自分が全力で頑張れるものを見つけ、打ち込んで下さい。応援しています。		
★21副担任	遠藤 貴光	保健体育	★25副担任	稲葉 絵美	国語
今年度、吉原高校から転勤してきました。新しい環境での生活を楽しみにしています。様々な場面で、富士高生の力を見せてください。負けないように頑張ります。よろしくお願いします。			みなさんの頑張る姿をみると、自分も全力を出して向き合えないといけないと思います。ぜひ、全力の姿を見せてください！		
★22担任	新村 雅子	外国語	★26担任	高木 章平	理科
Think globally, act locally. 世界規模で考え、地域で行動する人材となることを期待しています。			慌ただしく時間が過ぎていくと思いますが、ひとつひとつの活動に全力で取り組み、充実した一年を過ごしましょう。		
★22副担任	塩見 尚路	情報	★26副担任	石井 敬子	外国語
よく食べ、よく寝る。とっても幸せ。			どうぞよろしくお願いします。充実した一年にしたいですね！		
★23担任	佐藤 房生	数学	★27担任	青木 俊太郎	地歴公民
「叱られないと勉強しない」の対偶は「勉強すると叱られる」 あれれ？ 対偶は元の命題と同値だと習ったぞ。なぜ？ 音楽を愛する数学教師でした。			目の前のことだけに一生懸命になりすぎないように、時々富士山を眺めましょう。そして時々、窓拭きもしましょう。		
★23副担任	三澤 百合	国語	★27副担任	梅原 渉	理科
また春が廻りました。思い悩んで立ち止まっても季節は廻ります。思い切って行動に移せる一年にしたいですね。			学習内容が難しくなり同時に部活の中心となる2年生、両立も大変になりますが、さすが富士高2年生と思わせるような1年間を送られることを祈ります。		
★24担任	小川 修平	保健体育	★養護教諭	外山恵津子	養護
「国家有為の材たるべし」 夢と希望しかない未来に向け、共に顔晴りましょう！			心身の健康のために必要なことは睡眠、食事、体力づくりと信頼できる仲間を持つことだと思います。		
★24副担任	鈴木 貴人	数学			
はじめまして。本年度より富士高校にやってきました。行事でカメラ持っています。ぜひ声かけてください。これからよろしくをお願いします。					

学年だより 【3年部】	「縦と横のつながり」
3年部学年主任 石川 貴子	
<p>3月の終わりにOB、卒業生講話を行いました。現在大学に通っているOBが16人、3月に卒業したOBが18人合計34人が在校生のために、自分の経験について話してくれました。高校生活のこと、受験勉強のこと、大学生活のこと、自分が取り組んでいる研究のこと、就職のことを具体的に話してくれました。しかも、成功したことだけでなく失敗したことも話してくれました。OBの話聞いて、今まで知らなかったことがわかったり、高校生活や受験勉強に対するモチベーションが上がった人もいたことでしょう。私は、この行事の担当者だったので、直接OBの方と連絡を取りましたが、みんな後輩のために是非話をしたいと快く引き受けてくれました。また、6月下旬に発刊される『進路の道標』にも先輩からのアドバイスが載っています。先輩方が自分の経験したことを後輩に伝えたいという思いが伝わってきます。富士高校は伝統があり、多くの先輩が在校生の味方になってくれます。これは富士高校の強みだと思います。</p> <p>また、横のつながりも大切です。特に受験期になると、みんながそれぞれの目標に向かって頑張っている環境で勉強することができるのでとても励みになります。それが「受験は団体戦」と言われるゆえんです。勉強を教え合ったり、頑張っているクラスメートの姿に鼓舞されたりすることで受験を乗り切れたという卒業生がたくさんいます。</p> <p>富士高校は、縦にも横にも共に頑張っている仲間がいてとても恵まれた環境にいると思います。それを最大限に活かして、自分の夢を実現するために頑張ってください。そしていつかはみんなが後輩のために自分のやってきたことを語ってほしいです。</p>	

担任・副担任から一言

★31担任	佐藤 久代	地歴公民	★35担任	森下 美砂	数学
ファーストペンギンになることを恐れるな！ チャレンジせよ。全力で応援するよ。			受験生生活は期間限定だから日々最大限の努力をしよう。 頑張れ。私も頑張る。		
★31副担任	新村 武久	理科	★35副担任	近藤 光	地歴公民
挨拶は人に好かれる魔法の言葉です。 気持ちのいい挨拶から1日をスタートしましょう。			こんにちは！高校生活満喫できていますか？あいさつは全ての基本になります。これからも気持ちの良いあいさつから一日をスタートしてみましょう！		
★32担任	植野 直美	外国語	★36担任	栗原 偉恒	理科
人との出会いが人生の財産になります。 ここから新たに出会う人たちを大切に、楽しみに毎日を通じましょう。			仕事とは、道にできた穴を、次に通る人が困らないようにその穴を埋めることだと思います。みなさんはどんな穴をどんなふうに埋めますか。		
★32副担任	近藤 悟	保健体育	★36副担任	白間 英文	国語
他人に言われてやることは身につかん!! どうせやるなら前向きに!!君たちならできる!!			ノブレス・オブリージュ (noblesse oblige) という言葉を送ります。		
★33担任	大村 文美	国語	★37担任	横山 泰亮	理科
1日1日の積み重ねが1か月、1学期、そして1年を作っていきます。受験期だからこそ、毎日を大切に過ごしていきましょう。			成人になる準備はできていますでしょうか？子ども時代のままとめと、大人時代へのスタートを。富士高での高校生活を、とことんやり尽くしましょう！		
★33副担任	田中 弘幸	地歴公民	★37副担任	奥村 雅尚	数学
様々な物事に前向きに取り組んでください。 1年間の成長に期待しています。			夢への第一歩は、今日の努力から。自分の可能性を信じ、失敗を恐れずに突き進もう。挫けそうになったときは笑顔で立ち上がろう。未来は君たちの手の中に。		
★34担任	青木 照明	数学	★実習助手	川口 直子	理科
根気よく努力するしかない。最後まで成功を願いつけた人だけが、成功している。目標も計画もなしに成功はありえない。努力あるのみ！			勉強・部活動・委員会・行事…高校生活でしかできないことがいっぱいあります。全力で楽しんでください。		
★34副担任	森井 尚利	外国語			
未知の東部に来て10日、富士高生には感心させられっぱなし。元気な挨拶、華やかな制服の着こなし、かっこいい応援団。自分を信じ、走れ。					